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ATA DA COMISSÃO INTERGESTORES REGIONAL - CIR BAIXO AMAZONAS  
 

ABERTURA- Aos vinte e um dias do ano de dois mil e vinte e quatro do mês de 

novembro às quatorze horas da tarde por meio do link: https://meet.google.com/ 

jwe-gugs-szw, foi dado início a Trigésima Segunda Reunião – Sexta Extraordinária 

da Comissão Intergestores Regional do Baixo Amazonas. A Srª. coordenadora Ana 

Cristina dá início a reunião, saudando a todos com bom dia e em seguida faz a 

leitura das pautas que serão abordadas durante a reunião, e sob a proteção de 

Deus, em nome da secretária do estado Nayara de Oliveira Maksoud, agradeceu 

a presença de todos. E inicia a leitura da pauta única. ITEM I- Programa Mais 

Acesso a Especialidades- PMAE. A senhora Gigellis Villaça afirma que Parintins 

ficou responsável de fazer o Plano e inserir no sistema, questionando em seguida 

se todos conseguiram finalizar o Plano. Os secretários afirmam que enviaram ao 

COSEMS. A Srª. Gigellis Villaça afirma que no dia anterior o COSEMS solicitou a 

quantidade de OCIs que cada município possui em seu território, informando que 

o único que faltava ate o momento era o município de Boa Vista do Ramos, no 

entanto a secretária do município e Boa Vista afirma que já foi enviado. Após isso, 

a secretaria afirma que o COSEMS estará encaminhando ao secretário Clerton e 

seja encaminhado o plano regional do Baixo Amazonas no INVESTSUS, e um dos 

documentos que o secretário irá precisar submeter será a resolução da CIB 

aprovando esses planos e essa reunião foi feita justamente para aprovação da 

resolução para o Programa Mais Acesso Especialista da Região do Baixo 

Amazonas e precisará da homologação da CIB afirmando que esse trâmite precisa 

ser feito no dia da presente reunião. Afirma ainda que o Plano precisa ser escrito, 

mas não necessariamente deve ser submetido agora, pois nesse momento as 

informações no sistema devem ser inseridas o município preponente, e quando 

estiver finalizando deve ser inserido a deliberação da CIR e homologação da CIB 

e em seguida deve ser imprimido a documentação, será feito a somatória de todos 

os municípios e quantidade para análise do ministério. Afirma que está sendo 

organizado uma planilha que explanará o prestador de serviço que irá executar o 

seu CNES por município, terá todos os fundos e municípios que receberão o 

recurso.  A senhora Nara Koide afirma que o plano no sistema aparece como se 
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tivesse em preenchimento e não está abrindo para ser preenchido. A senhora 

Gigellis Villaça afirma que esse problema aconteceu também no Triangulo e a 

mesma entrou em contato com o Ministério e foi indicado que deve ser excluído o 

plano do município inserido. Os secretários informam que não entraram no sistema 

para inserir, mas a senhora Gigellis informa que até mesmo na hora do acesso, 

mesmo que não tenha sido inserido, o sistema entende como se estivesse dado 

início, pedindo que os senhores possam verificar seus sistemas para exclusão. O 

senhor Péricles questiona como há um modelo da resolução CIB e em resposta, a 

senhora Gigellis afirma que o modelo é o que a regional já utiliza, o que deve 

constar na resolução, é a data da reunião, a hora da realização, que a Região do 

Baixo Amazonas está apresentando o plano para os demais e está aprovado pela 

CIR e com homologação da CIB. Em seguida, a senhora coordenadora Ana 

Cristina questiona se alguém ainda possui dúvidas. Em seguida, a senhora Nara 

solicita que a coordenadora possa colocar para consensuar. Após isso, a 

coordenadora abre a votação aos secretários e os mesmos se manifestam a favor 

da aprovação. O senhor Claudino pede a palavra e afirma que estão à disposição 

da equipe. Em seguida a senhora Gigellis afirma que deve ser informado na 

resolução a aprovação do plano durante a reunião e na hora de informar o sistema 

de regulação deve ser informado que o SISREG é utilizado, mas as filas estão em 

planilha de excel, pois na hora de inserir as filas, isso precisa está claro, se inserir 

apenas o SISREG, será absorvido só aquela informação, por fim, agradece a 

presença de todos passando a palavra para a senhora Ana Cristina, que agradece 

a todos e encerra a reunião.  

 

 

 

MEMBROS TITULARES: 

 

Ana Cristina Oliveira de Vasconcelos Dias - Coordenadora da Regional CIR Baixo 

Amazonas; Clerton Rodrigues Florêncio- Secretário de Saúde do Município de 

Parintins (virtual); Alcinéia Neto- Secretária de Saúde de Nhamundá (virtual); 

Péricles Tavares- Secretário de Saúde de Barreirinha; Franmartony Firmo- 

Secretário de Saúde de Maués- Lysandra Nívea- Secretária de Saúde de Boa Vista 

do Ramos-Secretária Executiva: Nara Maria Reis Carneiro Koide. 
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CONVIDADOS: Milena Brasil - Assistente Técnica Administrativa da Secretaria 

Executiva da CIR Baixo Amazonas; Alcenir Fontes; Ariane Guerreiro; Claudino 

Guerreiro; Gigellis Villaça; Marcos Saraiva e Patrízia Farias. 

 


